



## Fasching in der Schule

**Am gumpigen Donnerstag, den 16. Februar 2023 haben wir an der Schule Fasching gefeiert. Alle Kinder und sogar die Lehrerinnen kamen verkleidet in die Schule.**

In unserer Klasse wimmelte es von Tieren, Piraten, Ninjas und Feen. Auch eine Collegeschülerin, eine Cheerleaderin, ein Cowgirl, eine Gärtnerin und eine Oma waren zu finden.

Nach der Pause kamen die Illerhexen und machten mit uns eine Polonaise durchs Schulhaus. Sie haben uns ihren Spruch „Willst du um`d Iller num, kommst ums Feuer nicht drumrum“ beigebracht.

Danach haben sie Süßigkeiten geschmissen. Nachdem wir alle zusammen Reise nach Jerusalem gespielt haben, verabschiedeten wir die Hexen.



Wir machten weiter mit dem Spiel „Der heiße Schläger“ und einem „Autobalancierspiel“.

Zum Schluss gab es in den Klassenzimmern leckere Krapfen, die uns der Elternbeirat spendierte. Danke dafür!

Verkleidet in die Schule zu kommen ist einfach etwas Besonderes.

(geschrieben von Aurelio und Noah)